Bezirksausschuss 23 An den Vorsitzenden Pascal Fuckerieder



München, den 5.7.2023

Antrag

Beantragt wird die Errichtung eines Jugendtreff-Containers in Allach-Untermenzing

Begründung

In Allach-Untermenzing besteht der dringende Bedarf nach einem zentralen Jugendtreffpunkt. Aufgrund des zu erwartenden Bevölkerungswachstums durch neue Siedlungen steigt diese Bedarf laufend. Als mögliche Standorte schlagen wir die Fläche zwischen dem Ende der Hintermeier Straße und der Carl-Gayer-Unterführung (Südseite des Evers), oder im Diamaltpark vor

Die vorgeschlagenen Standorte, bieten eine gute Erreichbarkeit für Jugendliche aus verschiedenen Teilen des Stadtteils. Außerdem befinden sie sich in der Nähe von Wohngebieten und dem Bahnhof Allach, so dass sie leicht zu Fuß oder mit dem Fahrrad zu erreichen wären.

Sollte es aus bestimmten Gründen nicht möglich sein, einen Container- Jugendtreff an diesen Standorten zu errichten, bitten wir Sie höflich, alternative Standorte in Betracht zu ziehen

Ein solcher Jugendtreff wäre von großer Bedeutung, um den Jugendlichen einen Ort zur Verfügung zu stellen, an dem sie sich treffen, gemeinsame Aktivitäten durchführen und ihre Freizeit sinnvoll gestalten können. Es würde nicht nur ihre soziale Interaktion fördern, sondern auch zu einem stärkeren Gemeinschaftsgefühl in Allach-Untermenzing beitragen.

Habibe Bohlig Fraktion die B90 – GRÜNEN im BA 23